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Ballonzellnävi der Konjunktiva - Licht- und elektronenmikroskopische Befunde bei 2 Patienten[1]
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Zusammenfassung

        

          
Fallberichte Zwei 19 Jahre alte Patienten stellten sich mit nasalen Bindehauttumoren vor. Die histologische Untersuchung ergab subepitheliale Tumoren mit großen polyhedralen Zellen und kleinem, basophilem, hyperchromatischem, zentral lokalisiertem Kern, umgeben von einem eosinophilen Zytoplasmasaum mit Mikrovesikeln. Elektronenmikroskopisch konnten Prämelanosomen in einigen Ballonzellen nachgewiesen werden.


        

          
Schlussfolgerung Der Ballonzellnävus ist eine seltene Variante des Bindehautnävus. Die charakteristischen intrazellulären Mikrovesikel sind am ehesten degenerative Reste von Prämelanosomen.


      
        

          
Case Reports Two 19-year-old patients presented with small nasal conjunctival tumors. Histologic examination revealed subepithelial tumors consisting of large cells with deeply basophilic, small, centrally-placed nuclei and abundant, slightly eosinophilic cytoplasm with microvesicles. Electron microscopy showed premelanosomes in some of the balloon cells.


        

          
Conclusion The balloon cell nevus is a rare variant of the conjunctival nevi. The characteristic intracellular microvesicles are probably degenerative remnants of premelanosomes.
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